



Association partenaire de
l'association de protection del niño y adolescente "Apronia"
Puerto Maldonado - Perú

Información sobre la renovación urgente "Gustitos del Cura"

El llamado urgente lanzado por el padre Xavier Arbex recibió un buen eco. La generosidad de varios donadores ha permitido recolectar la cantidad mínima requerida al comienzo de los trabajos.

Es formidable. Muchísimas gracias a todos los donadores.

Sin embargo, hoy en día, principios de noviembre, las donaciones recolectadas o anunciadas hasta ahora todavía están lejos de cubrir todos los costos de la renovación del motor financiero "Gustitos del Cura", heladería / cafetería de la asociación Apronia-Perú, por lo tanto, del sustento directo de la casa "Principito".

En el sitio, los trabajos comenzaron desde septiembre. Los locales vecinos alquilados se utilizaron para la continuación de la explotación. Los laboratorios han sido trasladados. El techo defectuoso fue desmantelado, los materiales evacuados. Cabe ahora ocuparse en la reconstrucción del techo. Todo parece seguir bien según lo planificado.

Cualquier ayuda financiera adicional se transformará en locales renovados, techo seguro, instalaciones normalizadas y por sobre todo gracias a los beneficios de la empresa renovada, en recursos para los hogares infantiles. Gracias de antemano.



